



Vendredi 3 mars 2023  
Communiqué de presse

## Conservatoire Valence Romans Agglo

# Les élèves du Conservatoire donnent un concert original à Valherbasse samedi 11 mars

Le Conservatoire à Rayonnement Départemental Valence Romans Agglo développe ses actions culturelles dans les communes du territoire, notamment les plus petites. Valherbasse recevra ce samedi 11 mars, des élèves du Conservatoire pour le projet « Bande de Hautbois / musique à danser ».

L'une des missions du Conservatoire à Rayonnement Départemental Valence Romans Agglo est d'élargir sa proposition culturelle dans les communes de l'Agglo, notamment les plus petites... Dans cette optique, les classes de hautbois et de basson du Conservatoire Valence - Romans, mais aussi ceux d'Annonay et de Tain se réunissent, le temps d'une soirée, pour une représentation originale et festive de « Bande de Hautbois / musique à danser ». Les musiciens proposeront à cette occasion des répertoires liés aux musiques de différentes danses traditionnelles : danses du centre de la France (Berry, Bourbonnais, Auvergne, Limousin), bourrées à 2 et 3 temps, valse, scottish, mazurkas, polkas, introduction au répertoire irlandais, etc.

Dans l'esprit de ces répertoires, le public sera ensuite invité à entrer dans la danse lors d'un véritable bal folk animé par l'association Lumbago Folk !

Rendez-vous à l'Espace Haute Herbasse, à Valherbasse. Plus d'information sur [conservatoire.valenceromansagglo.fr](http://conservatoire.valenceromansagglo.fr).

Le Conservatoire à Rayonnement Départemental Valence Romans Agglo est réparti sur 2 sites :

- La **Maison de la musique et de la danse** à Valence : 3 400m<sup>2</sup> d'espaces pédagogiques comprenant un studio de danse et un auditorium de 259 places. Il accueille et forme enfants, adolescents et adultes à découvrir ou suivre une pratique qu'elle soit musicale, vocale ou de danse. Le site de Valence compte environ 1 110 élèves pour 70 enseignants. Il héberge notamment l'association JAV (Jazz Action Valence), école de musique et centre de formation professionnelle des Musiques Actuelles.
- La **Cité de la musique** à Romans : le bâtiment de 4 000 m<sup>2</sup> compte deux salles de spectacle, un auditorium de 255 places ainsi qu'une salle de musiques amplifiées de 300 places debout. Cet équipement culturel, construit en 2013 est un véritable lieu de vie où se côtoient différents genres musicaux. L'association Scène de Musiques Actuelles amplifiées - « La Cordo » labellisé SMAC, dédié à la création et à la diffusion des musiques actuelles, collabore en effet avec les équipes du Conservatoire, pour offrir un apprentissage de toutes les musiques... Le site de Romans compte environ 600 élèves et 51 enseignants.

### Contact presse

Direction de la Communication | 04 75 81 30 38 | [communication@valenceromansagglo.fr](mailto:communication@valenceromansagglo.fr)  
[valenceromansagglo.fr](http://valenceromansagglo.fr) et suivez nous sur

